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ACTA DE LA SEGUNDA SES¡ÓN ORDINARIA2OlT
DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS PÚBLICAS

22 DÉ, FEBRERO DE 2017

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 12:00 horas del dfa veíntidós de febrero del
año dos mil diecisiete, se reunieron en el Salón de Delegados, sito en Calle 10 esquina Canario,
Colonia Tolteca, Código Postal 01150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
Delegación Alvaro Obregón de ta Ciudad de México que a continuación se citan: lng. Abel
González Reyes, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente de la Jefa
Delegacional, Presidenta; Lic. Alfredo H. Piña García, Director Técnico, de la Dirección General de
Obras y Desarrollo Urbano, Secretario Técnico; lng. René Arias Andrade, Director de Obras,
Suplente del Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal; Mtro. Héctor Mateo lnfante
Meléndez, Director de Recursos Financieros, Suplente del Director General de Administración,
Vocal; Alfonso López Sandoval, Director de Servicios Urbanos, Suplente del Director General de
Servicios Urbanos, Vocal; Lic. Natanael Florentino Luengas López, Director de Atención y
Desarrollo a la Juventud, Suplente del Director General de Desarrollo Social y Humano, Vocal;
Lic. José Anastacio Parra Ruí2, Director de Contencioso y Consultivo Jurídico, Suplente del
Director General Jurídico, Vocal; Lic. Joaquín MeléndezLira, Director General de Gobierno, Vocal;
Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y Administrativa, Asesora;
Lic. Catalina Olvera Garduño, Contralora Ciudadana; lnvitada; Rogelio Valdés Hernández
Contralor Ciudadano, lnvitado; Todos reunidos con el objeto de celebrar la Segunda Sesión
ordinaria2017delSubcomitédeobrasPúblicas.-

El lng. Abel González Reyes, en representación de la C. María Antonieta Hidalgo Torres, Jefa
Delegacional en Alvaro Obregón y Presidenta de este Órgano Colegiado, dirige unas palabras de
bienvenida a los presentes para celebrar la Segunda Sesión Ordinaria 2017 del Subcomité de
Obras Públicas, y consulta al Secretario Técnico si se cuenta con el quórum necesario para
realizar la Sesión

l.- Lista de Asistencia y Declaratoria de

Lic. Alfredo H. Piña García, Director Técnico de la Dirección General de Obras y Desarrollo
Urbano, Secretario Técnico, informa que de acuerdo al registro de asistencia llevado a cabo
previamente, existe el quórum suficiente para celebrar la presente Sesión, por lo tanto los
acuerdos que se tomen en la misma serán legalmente válidos, en virtud de lo anterior, se continúa
con el desahogo del punto número 2.------------

2.- Lectura y aprobación al Orden det Día.

El lng González Reyes, Presidente Suplente,
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lo anterior se

(

'N
\

f\¡ ¡A¡¡ ¡m

(
\\-



ffi lcDMX Delegación Akaro Obregón
Subcomité de Obras Públicas

Secretaría Técnica

13

CIUDAD DE MÉnco 00¡riiN0 tEiG{clof{Ai ¡or. ott

(-

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARI A 2017
DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS PÚBL¡CAS

22D8, FEBRERO DE2017

lectura a los puntos que conforman el Orden del Día.

1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum

2.- Lectura y Aprobación al Orden del Día.

3.-Actas Firmadas (No Aplica)-------

4.1.- Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2017

\- S.-Listado de casos para su autorización

5.1.-Presentación de casos.

6.-Control y seguimiento de acuerdos.

6. 1 .-Seguimiento de acuerdos.

7.-lnformes.

7.1.-Evolución del Gasto de lnversión para Obra Pública en Bienes del Dominio Público.-

7.2.-lnÍormes de Avance Físico para Obra Pública en Bienes del Dominio Público

8.-Asuntos Generales.

{\§-
. Nombramiento del Suplente del Director General Jurídico.
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3.- Actas

Toma la palabra el Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, quien manifiesta que en el folio
nueve se encuentra el numeral 3. Actas Firmadas el cual no aplica para la presente Sesión y se
continúa con el desahogo del punto número 4.----------

4.-Aprobación de Actas

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio número diez de
nuestra carpeta, se encuentra el numeral 4 que corresponde a la Aprobación de Actas y en el
numeral4.l corresponde a la presentación delActa de la Primera Sesión Ordinaria 2017 el cualse
localiza en el folio doce, para la firma correspondiente de aprobación y, en el caso de que
mandaron correcciones, ya cuenta con las mismas y pregunta si hay comentarios al respecto, al

no haberlos, se pasan para su firma y continúa con el siguiente punto.---

S.-Listado de casos para su autorización

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, comenta que en el folio veintiséis tenemos el
Formato de Casos, indicando que para esta Sesión, no aplica, ya que en estos momentos no se
están presentado casos para autorización y pregunta si existe algún comentario al respecto.---

6.-Contro! y seguimiento de ac

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio veintiocho de nuestra
carpeta se presenta el punto numero 6.1 correspondiente a Seguimiento de Acuerdos, y para esta
sesión no aplica al no haber ningún acuerdo pendiente y se continua con el siguiente punto.-------

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretarío Técnico, manifiesta que en el folio treinta y dos se
el numeral 7.1, correspondiente a la Evolución del Gasto de lnversión para Obra Pública

V

de Evolución de la§- Bienes del Dominio Público, presentándose el lnforme
y Desarrollo Urbano, así como 
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el folio treinta y la
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correspondiente a la Dirección General de Servicios Urbanos, y pregunta si existe algún

comentario,alnohaberlosecontinuaconeldesahogodelsiguientepunto.--

En el folio treinta y cinco se presenta el numeral 7.2 correspondiente a los Avances Físicos y

Financieros para Obra Púbtica en Bienes del Dominio Público. el cual No Aplica para esta Sesión
por no haber contratos a la fecha, y pregunta si existe algún comentario al respecto, al no haberlo

se continua con el siguiente punto de la orden del Día

8.- Asu ntos Generales.----------

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que se pasarfa al folio treinta y siete

de la carpeta, que corresponde al punto número 8 de Asuntos Generales, 8.1. donde se presenta

el Nombramiento del Suplente del Director General Jurfdico, que a partir de esta Sesión es el Lic'

José Anastacio Parra Ruíz; Director de Contencioso y Consultivo Jurídico. Asimismo se indica que

derivado del cierre de nuestra carpeta, no fue posible incluir la Publicación del Programa Operativo

, Anual det 2017 de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano en la Gaceta Oficial de la

\- Ciudad de México del día 20 de febrero; sin embargo se hace entrega de una copia del documento
y se incluye en la próxima Sesión, y pregunta si existe algún comentario al respecto

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditorla Operativa y
Administrativa, manifestando que, si bien es cierto la Sesión anterior no se consideró como un

acuerdo, pero si tuvimos el tema de los Contratos y los Modelos de las Bases y para eso la
Dirección Generat de Obras y Desarrollo Urbano en conjunto con la Dirección General de Jurídico
y ta Contraloría lnterna, durante este mes han tenido ya dos mesas de trabajo, donde se ha hecho

ia revisión por ambas áreas; la Dirección General de Jurídico y la Contraloría Interna han hecho
propuestas a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano. Sin embargo, el día de ayer se

acordó una tercera reunión para determinar si proceden o no los comentarios; si bien es cierto el

objetivo de estas mesas de trabajo es darle certidumbre, validez y evitar a futuro todo tipo de
cohtroversia respecto de alguna situación de los contratos, que obviamente al fortalecer a través
de la actualización de los contratos se evitaría o se tendrían elementos a favor de la Delegación,
por eso pediría que nos refuerce esta parte el Lic, José Anastacio Parra Rulz; Director de
Contencioso y Consuttivo Jurídico, ya que las observaciones realizadas fueron actualizar la

normatividad y sugerencias de forma que fueron mínimas, de tal manera sí quisiéramos que
quedara como Punto de Acuerdo de tal manera que en la siguiente Sesión, ya se presenten estos
Modelos con la integración de los comentarios.------------

Toma la palabra el Lic. José Anastacio Parra Ruíz; Director de Contencioso y Consultivo Jurídico,
manifestando que en la próxima semana habrá una reunión para determinar y más que nada para

e nos informe la Dirección General de Obras y Urbano, que van a observar, las
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la Dirección General, asimismo consideramos que ya en la próxima Sesión se podría exhibir los

Modelos de Contratos ya con las observaciones implementadas e incluso en la próxima semana
nos tendrían una respuesta, para ver cuales van a ser las observaciones finales

El lng. Abel González Reyes, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas, manifiesta
que se va a proceder a revisar todos los comentarios y observaciones y procederemos en su caso
a realizar las adecuaciones conespondientes, sin embargo, si habría que puntualizar

efectivamente lo que Usted indica Licenciada, esto lo hacemos de manera cotidiana con el Area
Jurídica, nosotros no suscribimos ningun contrato, ni lo enviamos para su formalización hasta en

tanto no contemos con elVisto Bueno delArea Jurídica, ya que ellos son los que normativamente
nos revisan los contratos y checan que vayan con los elementos mlnimos necesarios para que el

contrato esté dentro del Marco Jurídico; independientemente de que sl lo tomamos como acuerdo;

nosotros por procedimiento en conjunto con el área jurídica, no hay un sólo contrato sea cual sea

la partida 4000 o 6000 que no se mande para que nos lo validen y nos lo regresan por oficio y asl
los vamos encuadrando con las observaciones por parte del Jurídico. Finalmente tomamos nota

como Punto de Acuerdo No 001 "Presentar en la Próxima Sesión los Formatos de los
diferentes Contratos, Obras y Servicios Locates y Federales, asi como de Ias Bases de
Licitación Locales y Federales".--------
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El lng. Abel González Reyes, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas, da por

concluida la Segunda Sesión Ordinaria 2017 del Subcomité de Obras Públicas del Órgano Polltico
Administrativo en Alvaro Obregón, ag radeciendo a los miembros del Órgano Colegiado y a los

invitados Su presencia. Con esto se da por terminada la presente Acta, la
conformidad al calce y rubricada al margen por todos los que en ella intervinie

cual es de
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ABEL REYES

Y DESARROLLOGENERAL OBRAS, 
URBANO

PRESIDENTE SUPLENTE
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ING. REN ARIAS
DIRECTOR DE

SUPLE

ALFONSO PEZ AL
DIRECTOR DE SERVICIOS RBANOS

SUPLENTE

LIC. JOS TACIO P
DIRECTOR DE croso Y

JURIDICO
SUPLENTE

ELIA NEZ
SUBDIRECTORA DE AUD RfA OPERATIVA Y

ADMINISTRATIVA
AS

HERNÁNDEZ
IUDADANO

MTRO. H R MATEO INF
DIRECTOR DE RECURSOS FINANCIEROS

SUPLENTE

NO LUENGAS
LÓPEZ

LLO A LA
JUVENTUD
SU

LIC. J EZ L¡RA
DIRECTOR DE BIERNO

LIC. CATALINA OLVERA GAR
CONTRALORA CIUDADANA

INVITADA
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